



**¿Desde cuándo estáis utilizando GBT en vuestra clínica?**

Somos usuarios de GBT desde el año 2017. En aquel momento fuimos conscientes de la necesidad de proporcionar a nuestros pacientes un tratamiento individualizado acorde a sus necesidades, incrementando así nuestro nivel de precisión y fiabilidad

**¿Tuvisteis algún inconveniente para implementar la filosofía GBT?**

Cualquier novedad que se implemente en el funcionamiento de una clínica dental requiere de una curva de aprendizaje innegablemente. En el caso de la filosofía GBT llevar a cabo esta curva de aprendizaje permite optimizar las ventajas y sacarle el mayor provecho posible a nivel clínico y a nivel de pacientes



**¿Por qué obtuvisteis el certificado GBT?**

La posibilidad de obtener el certificado GBT nos permitió un mejor posicionamiento tanto a nivel profesional como a nivel de pacientes que cada día demandan más este tipo de filosofías y estrategias terapéuticas reduciendo la morbilidad, mejorando los resultados e incrementando la fidelización.



**Drs. Alberto Ortiz-Vigón & Erik Regidor**

## ¿Cual es el feedback de los pacientes? ¿Habéis notado diferencia?

Los pacientes han perdido el miedo a tratamientos periodontales y han visto reducida su sensibilidad posterior al tratamiento.

Es realmente un cambio revolucionario que además permite involucrar al paciente en su propio tratamiento a través de herramientas como el revelador de placa haciendo patente la presencia de placa bacteriana

## ¿Qué consejo darías a las clínicas que están pensando en implementar la filosofía GBT?

La implementación de GBT supone una disrupción en el tratamiento y mantenimiento de los pacientes periodontales y en la práctica clínica diaria ofreciendo numerosas ventajas tanto para los profesionales como para los pacientes

## ¿Cómo describirías GBT en una frase?

Filosofía de tratamiento periodontal mínimamente invasivo centrada en la satisfacción y fidelización del paciente

